

志木二中だより

令和2年度 3月号
志木市立志木第二中学校

令和3年3月1日(月)
志木市館1-3-1



TEL 048-473-2379

気持ち新たに

校長 本 莊 真

春らしいあたたかさが感じられるようになりました。まだ緊急事態宣言下ではありますが、何もできないと下を向くのではなく、顔を上げて木々の芽が膨らんでいく様子などを見ていきたい、そんな気持ちです。

さて、体育館の空調設備設置工事が終わりました。空調設備の取り付けだけでなく、天井とステージの照明がLEDになりたいへん明るくなりました。ステージの緞帳も新調していただきました。以前のものが平成3年に取り付けましたもので、30年ぶりのお色直しとなりました。塗装も少し手を入れていただき新しい体育館になったかのようです。今月15日の卒業証書授与式に保護者の皆様をお迎えする準備が整いました。残念ながら今年度もご来賓の皆様をご招待することは叶いませんでしたが、コロナ禍が終息しましたらお越しいただきご覧いただければ幸いです。避難所としての機能も強化していただいております。



最近のうれしいニュースは、テニスの大坂なおみ選手の全豪オープン優勝です。全豪は2年ぶり2度目の優勝で4大会では4度目のVとなりました。今大会の決勝戦を見ていて、大坂選手のメンタル面の成長に驚かされました。以前の彼女は、自分のショットがネットに掛かったりラインをオーバーしたりイージーなミスをするると自分に腹を立て、声を上げたりラケットを投げたりの見られました。今回はまったくそういったそぶりがなく、自分の良いショットの時に「Come on!」と自らを鼓舞するように声を発し、落ち着いたプレーで崩れる心配がありませんでした。周りのコーチらスタッフの良い影響もあるのでしょうか、本人がいろいろな経験を積んで身につけたことがあるのだと感じました。23歳、まだまだキャリアを積み上げていくでしょう。その姿から学ぶことがたくさんある気がします。

令和2年度が終わろうとしています。今年度は新型コロナウイルス感染症予防に最大限の配慮をしながらの教育活動となりました。学校行事の中止などで様々なご心配をおかけしたことと存じます。皆様のご協力をいただきここまで過ごすことができました。感謝申し上げます。令和3年度も志木第二中学校へのご支援・ご協力をお願い申し上げます。